Flächenmanagement / Naturschutz

Die Einführung eines integrativen Flächenmanagements ist ein wesentlicher Teil des kommunalen Handelns. Die daraus resultierenden transparenten Strukturen und Abläufe schaffen die Voraussetzungen für eine langfristige Stadt- und Flächenentwicklung.

Wir entwickeln daher kommunale Strategien, um die begrenzten Flächenressourcen der Stadt Haan noch stärker zielgerichtet für die Stadtentwicklung einzusetzen. Der Flächenverbrauch soll auf ein Minimum reduziert werden, um die Lebensqualität in Haan nicht zu gefährden. Die Aufbereitung brachliegender Gewerbeflächen muß dabei Vorrang haben vor der Ausweisung von neuen Gewerbeflächen, ebenso wie die Umwidmung von nicht mehr benötigten Gewerbe- und öffentlichen Flächen in Wohngebiete vor der Ausweisung von neuen Wohngebieten. Dadurch wird außerdem ein Beitrag zur Sicherung der landwirtschaftlichen Produktionsgrundlagen in Haan geleistet. Wir unterstützen eine

Für den Bereich des Naturschutzes wollen wir ein Netzwerk aufbauen, in dem die Landnutzer und –schützer gleichermaßen vertreten sind.

Umstellung auf ökologischen Anbau und die Regionalvermarktung.